

# Diam - Diam Ternyata Monadi Kantongi Rekomendasi DPP PAN untuk Menuju BH 01 DZ

Soni Yoner - [KERINCI.INDONESIA1SATU.ID](http://KERINCI.INDONESIA1SATU.ID)

May 13, 2024 - 19:30



*Monadi (kanan) bakal calon terkuat untuk Bupati Kerinci*

**KERINCI, JAMBI** - Bakal Calon Bupati Kerinci Monadi ternyata telah mengantongi rekomendasi dari Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Amanat Nasional (PAN) untuk maju di Pilkada Kerinci 2024.

Setelah sebelumnya, rekomendasi serupa juga didapatkan Bakal Calon Bupati Kerinci, Padli Sudria. Kedua Bacabup Kerinci ini merupakan kader PAN.

Dijumpai di Kantor DPD PAN Kerinci, Senin (13/5/2024), Monadi mengatakan bahwa rekomendasi dari DPP yang diberikan kepadanya sama yang diberikan kepada rekannya sesama kader PAN Padli Sudria.

Rekomendasi yang diberikan berupa surat perintah untuk kader yang dianggap layak maju pilkada.

Beberapa poin dari rekomendasi tersebut yakni memerintahkan bersangkutan bersosialisasi, mencari calon pendamping, mencari tambahan dukungan partai politik, dan melaporkan ke DPP untuk nantinya dilakukan survey internal.

"Karena PAN di Kerinci hanya memiliki 3 kursi, jadi harus koalisi dengan partai lain," ujar Monadi yang disebut - sebut calon terkuat untuk menuju BH 01 DZ.

Diam - diam, Monadi sengaja tidak langsung mengabarkan telah mendapatkan rekomendasi dari DPP ke publik.

Hal itu dilakukan karena dirinya mengikuti arahan dari pengurus DPW PAN agar informasi tersebut dibebaskan setelah dirinya sampai di Kerinci.

"Arahannya agar kabar ini (dapat rekomendasi, red) disampaikan di kantor DPD PAN Kerinci," jelasnya didampingi sejumlah pengurus DPD PAN Kerinci.

Disinggung bahwa dari poin rekomendasi yang diberi untuk mencari dukungan dari partai lain, Monadi menyebutkan bahwa saat ini dirinya telah menjalin komunikasi kebeberapa parpol lain.

"Seperti saya telah mendaftar ke beberapa parpol yakni Gerindra, PKB, Hanura, Nasdem dan Demokrat. Ini salah satu upaya kita untuk mendapatkan dukungan partai lainnya," ungkapnya. (**\*/Sony**)